



Résultats du Concours Intégral "Drôles de maths"

publié le 02/04/2012

Voici, en pièce jointe, les résultats des **16 premiers candidats au concours Intégral**, passé le 30 janvier 2012.

Les deux premiers, des premières en fait, sont **Marie Pacaud** et **Clara Corneloup** classées respectivement 646^{ème} et 1936^{ème} sur les 33395 élèves français de sixièmes ayant participé.

Tous les résultats individuels sont consultables sur le lien de cet article.

La remise des récompenses se fera probablement fin mai ou début juin.

[[Nous félicitons tous les candidats pour leur réussite et surtout leur participation !]]

Document joint



Liste des résultats (Word de 31.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.